

## 移住者交流会を開催しました(最上地域)

3月12日(土)に新庄市金沢の東山焼で「移住者交流会」を開催し、4名の方々からご参加いただきました。

講師は陶芸家で東山焼7代目の涌井大介さん(新庄市・東山焼)で、電動ろくろによる陶芸体験をしながら、参加者同士の交流を図りました。

お互いに山形に来た経緯や山形の良いところなどを話し合い、各人各様の陶器をつくりながら、交流を深めることができました。

### 1 移住者交流会の状況

- ・感染予防対策を行ったうえで、少人数での開催としました。
- ・講師の先生から新庄東山焼はこの地の粘土を使って焼いているとの説明をいただいた後、土練り・菊練りを行い、電動ろくろの前に座っての陶芸体験となりました。
- ・成形の過程でちょっと失敗しても講師の先生から手助けしてもらい、思い思いのうつわの形を作りあげました。
- ・陶芸に集中した後は、周りの人との会話が弾み、お互いに自分の趣味や山形に来た経緯などを紹介し合い、有意義な時間となりました。



### 2 参加者の声

- ・「東山焼の歴史から体験まで和気あいあいと楽しめた。」
- ・「少人数で楽しい雰囲気の中で、ろくろ体験ができたので、来てよかったです。」
- ・「楽しかったので、移住者交流会にぜひ参加したい。」 など